



Aus unserer benediktinischen Klostersgemeinschaft ist heute unser lieber Mitbruder

Pater Raphael Wilhelm Fäh

Profess- und Priesterjubiläum
Spiritual in Hermetschwil

nach längerem Leiden ins ewige Leben heimgerufen worden.
P. Raphael wurde am 12. Februar 1903 in Benken SG geboren. Am 5. Oktober 1927 legte er in Muri-Gries die heilige Profess ab und wurde am 21. März 1931 zum Priester geweiht. An der Universität Freiburg studierte er darauf scholastische Philosophie und schloss 1940 das Studium mit dem Doktorat ab. Er lehrte viele Jahre Philosophie am Kollegium Sarnen und überarbeitete mit der ihm eigenen Gründlichkeit das zweibändige Lehrwerk der Philosophie seines Vorgängers im Lehramt Abt-Primas Bernard Kälin. Eine Erkrankung der Stimmbänder zwang ihn, die Lehrtätigkeit aufzugeben. Einige Jahre wirkte P. Raphael als Spitalseelsorger im Kreisspital Muri. Die letzten zehn Jahre seines vorbildlichen Ordenslebens schenkte er mit ganzer Hingabe der Seelsorge für die Schwestern in der Benediktinerinnen-Abtei Hermetschwil. Wir empfehlen den heimgegangenen Mitbruder und unser Kloster Ihrem Gebet.

Benediktinerkloster Muri-Gries
Benediktinerkollegium Sarnen, 26. Januar 1986

Abt und Konvent
Frauenkloster Hermetschwil
Priesterkapitel Bremgarten
Kirchgemeinde Hermetschwil
Karoline Fäh, Schwester
und Anverwandte

Rosenkranzgebet: Dienstag, 28. Januar um 19.30 Uhr in der Kollegiumskirche Sarnen.

Beerdigungsgottesdienst: Mittwoch, 29. Januar um 14.30 Uhr in der Kollegiumskirche. Anschliessend Beisetzung auf dem Klosterfriedhof.

II. Gedächtnis: Mittwoch, 26. Februar um 16.00 Uhr.

Totengedenkfeier in der Klosterkirche Hermetschwil: Dienstag, 28. Januar um 19.30 Uhr.